

## ESPAÑA SIGUE SIENDO EL TERCER PRODUCTOR DE PIENSOS EN LA UE

Según los datos recogidos por la Federación Europea de Productores de Piensos -FEFAC-, durante el año pasado la producción total en la UE-28 superó los 155 millones de toneladas, cifra que representa un incremento del 0,2% respecto al volumen producido durante el año 2012, el cual finalizó con una producción de 154,72 millones de toneladas.

Respecto al año 2012 se constata una disminución del 1,4% en la producción de piensos para cerdos -49,4 millones de toneladas-, mientras que en el caso de los destinados al ganado vacuno en 2013. aumentó un 2,2% - hasta 42,5 millones de toneladas. Asimismo la fabricación de piensos para aves creció ligeramente -un 0,3%- hasta prácticamente 52 millones de toneladas, confirmándose así como la principal producción producida en la Unión Europea.

El primer país productor de piensos compuestos de la UE continua siendo Alemania, con un aumento del 0,2% respecto al 2012, hasta casi 23,5 millones de toneladas. España se consolida como tercer país detrás de Francia, después de haber perdido casi un 2% de la producción -de 21,27 millones de toneladas del año 2012 hasta 20,9 millones en 2013-. Con una diferencia aproximada de 5 millones de toneladas en la fabricación de piensos respecto a los principales productores se encuentran el Reino Unido -15,62 millones de toneladas, un 3,2 % interanual más-, Italia -14 millones de toneladas, un 1,4% menos- y Holanda -13,57 millones de toneladas, un 2,4% menos-.

Más concretamente, en España se fabricó menos

cantidad de pienso para las aves y vacuno. En el primer caso el descenso interanual de la producción de piensos destinados a alimentación avícola fue de un 0,2% -en torno a 4,4 millones de toneladas-; en cuanto a la fabricación de piensos para el sector bovino la disminución anual fue superior al 5%, ya que en 2012 se produjeron más de 7 millones de toneladas y el año pasado sólo 6,7 millones. Por el contrario, se produjeron casi 9 millones de toneladas de piensos para el sector porcino, un 1,6 % más respecto al 2012.

Cabría precisar que dentro de la UE-28, España ocupa el segundo lugar de producción de piensos para el sector bovino y porcino, sólo detrás de Alemania que sigue encabezando ambas listas. Por otra parte los principales productores de pienso para aves de corral son los siguientes: Francia -8,6 millones de toneladas-, Reino Unido -6,5 millones de toneladas-, Alemania -6 millones de toneladas- e Italia -5,8 millones de toneladas-. En este último ranking España se encontraría en la sexta posición europea.

La FEFAC también destaca otros países importantes como productores de piensos

compuestos de la UE-28: Polonia con 8,7 millones de toneladas producidas, un 3,4% más que en 2012 y Bélgica, con casi 6,8 millones de toneladas tras incrementar la producción nacional un 3,6%. Por su lado, los Estados miembros que han contabilizado un aumento interanual más notable serían Bulgaria -13,4% más respecto al 2012- y Letonia -un 10,2 % más-, aunque sus producciones son muy modestas respecto al total comunitario.

Para el 2014 se prevé registrar un ligero incremento de la producción de carne, especialmente la de cerdo, además de una buena previsión de cosechas, lo que podría incentivar la producción de pienso, un panorama que podría afectar a la oferta industrial de piensos compuestos. Según esta hipótesis, los expertos de la FEFAC pronostican un descenso de entre un 0,2% y un 0,5% respecto a la producción de piensos industriales de 2013. Más concretamente, la fabricación de piensos para porcino podría bajar un 1% este año mientras que la producción de alimentos para las aves y el bovino se mantendría prácticamente estable respecto al año 2013.

